



## Miguel Ángel Sampedro recita su poesía en lengua de signos en Salamanca

V. SAN JOSÉ- Salamanca

El Colegio Fonseca fue escenario, una vez más, de un nuevo recital poético, que en esta ocasión estuvo protagonizado por Miguel Ángel Sampedro, con la peculiaridad que recitó su poesía en el salón de la Chimenea.

Una actividad organizada por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca en el marco del Aula de Creación y Pensamiento, en colaboración con el proyecto de investigación «Felicidad y Literatura», que dirigen los profesores de Universidad Juan Antonio González Iglesias y Antonio Portela.

Ésta es una de las iniciativas que viene desarrollando en los últimos meses ambos profesores y poetas al igual que el coloquio internacional que sobre «Felicidad y Literatura» se celebraba hace unas semanas en la capital salmantina y que contó con la presencia de numerosos poetas y escritores llegados de todo el mundo.

A lo largo de estos encuentros, que se han venido desarrollando en la capital salmantina, han participado autores como aquel Lanseros o Ana Merino, además de Jesús Fonseca o Juan Antonio González Fuentes. También este programa ha supuesto la presentación de los libros de memoria y de poesía de Luis Antonio de Villena.